

# La confiance de l'Imam as-Sajjad (Psl) en Dieu

---

<"xml encoding="UTF-8?>

La confiance de l'Imam as-Sajjad (Psl) en Dieu

En 63H, Yazîd avait envoyé Muslim Ibn 'Uqbah à Médine pour réprimer cette ville sacrée qui avait prêté allégeance à l'Imam as-Sajjad (Psl) après le martyre de l'Imam Hussein (Psl) et lui avait donné « carte blanche » pour faire ce qu'il voulait (pillage, viols, violences, meurtres..) pendant trois jours - période qui fut appelée « évènement d'al-Hurra » - avant de mettre le feu à la ville du Prophète Mohammed (Pslf).

L'Imam as-Sajjad (Psl) s'était alors réfugié auprès de la tombe de son aïeul (Pslf), dans son sanctuaire et invoquait Dieu.

Saïd ben al Musayb raconte :

« Nous arrivions, 'Alî €fils d'al-Hussein (Psl) et moi, à la tombe du Prophète (Pslf). 'Alî, €fils d'al-Hussein (Psl), prononçait des paroles auxquelles je ne prêtais pas attention. Quelque chose nous séparait des gens : nous priions, nous voyions les gens mais eux ne nous voyaient pas. » (1)

Selon certaines sources, il (Psl) récitait cette invocation : « Mon Dieu, Seigneur des sept cieux et de ce qu'ils ombragent et des sept terres et de ce qu'elles portent, Seigneur de l'Arche grandiose, Seigneur de Mohammed et de sa pure Famille, je cherche protection auprès de Toi contre son mal, je le repousse par Toi, je Te demande de me donner de son bien et de me préserver de son mal » (2)

Ou encore, selon une autre version, il (Psl) disait: « Seigneur ! De combien de bienfaits m'as-Tu gratifiés pour lesquels je T'ai rarement remercié ! Combien d'épreuves m'as-Tu infligées durant lesquelles j'ai été peu patient à Ton égard ! Ô Celui que j'ai peu remercié durant Ses Bienfaits et qui ne m'a pas privé [pour autant], Ô Celui à l'égard duquel j'ai été peu patient durant les épreuves et qui ne m'a pas abaissé [pour autant], Ô Plein de Faveurs qui ne s'épuisent jamais, Ô Plein de Bienfaits innombrables, Prie sur Mohammed et sur la famille de Mohammed et écarter de moi son mal ! Car je le repousse par Toi et je cherche refuge auprès de Toi contre

son mal. » (3)

Quand il fut (Psl) amené à Muslim ben 'Uqbah, ce dernier – qui pourtant n'avait cessé de dire pendant tout le chemin : « Je ne veux qu'Alî "fils d'al-Hussein (Psl)" » - l'épargna, l'honora, le gratifia et l'accompagna. (3) Et selon d'autres sources, il le fit asseoir à ses côtés, lui disant : « Demande-moi ce que tu veux. » L'Imam (Psl) ne lui demanda pas une personne que Muslim n'épargna alors qu'il voulait la passer au sabre [la tuer]. Puis, Muslim le laissa partir en lui faisant les honneurs. (2)

« Quelqu'un dit à Muslim ben 'Uqbah : « Nous t'avons entendu insulter ce jeune homme et ses descendants pendant tout le chemin. Et quand on te l'amène, tu l'honores ! ? » Il répondit : « Quand je le vis, mon coeur se remplit d'effroi » » (4)

(1) Muntahâ al-Amâl de Sheikh Abbas al Qommî, vol.2 p47

(2) idem, p50

(3) Kashef al-Ghummat de 'Alî Abî Hassan al-Arbilî , vol.2 p300

(4) Sîrat al-A'immat al-ithnâ a'shir de Sayed Hâshem Hasanî, vol.2 p136